

# 食糧の安全保障

## シリーズ①

### 農業農村崩壊の反省無し

今号からシリーズで「食糧の安全保障について」掲載いたします。皆様からご意見やご感想をお寄せいただけましたら幸いです。

通常国会で食料・農業・農村基本法が改定されました。初動5年間で食料安全保障強化に向けた「農業の構造転換を集中的に推し進める」として、そのために「2024年度中に基本計画を改訂し、施策を充実・強化」するなどを提起して



まま、その延長線上での農政の方向を打ち出したもの

#### 海外依存の宣言

改定基本法は食料自給率の低迷、農村の崩壊の拡がりなど今日の危機を招いた根本原因―農産物の際限ない輸入自由化や農業の市場任せ、中小企業の淘汰、などへのまともな検証や反省もない

食料安全保障の強化に向け「食料自給率その他のあらたな目標設定」を掲げますが、これまで唯一の目標としてきた自給率向上を「その他の課題」の一つに格下げしています。そして新たな項目で（下段に続く）

#### 健康情報

##### 是非習慣にしてみました！

ハーブ研究家で日本にハーブを広めた京都在住のイギリス人ベニシアさんが昨年誤嚥性肺炎のため72歳で亡くなられました。

誤嚥性肺炎は普段元気な方でも、体力の低下した時にだれもが起こしやすいため、咳き込みが気になり始めたら注意しましょう。食事前の呼吸法をおすすめします。大

きく両腕と首を後ろに傾け、ゆっくり3秒間で吸って、5秒間ではきませず。この動作を3回繰り返してください。お茶か湯を一口飲んでから食事をする

と、飲み込み時のむせ予防になります。深呼吸は肺の機能を高め、万が一誤嚥した場合でも食物を吐き出す力にもなります。ぜひ習慣にしてみましょう。

(3丁目 薄井百子)

#### 宣伝されない出来事

##### にこそ頭で判断

地震大国日本。最近では宮崎、神奈川と地震があり、そのとき「南海トラフ巨大地震注意報」が新聞、テレビを占領しました。誰でもびつくりですよね。ある大型店では「災害用品が飛ぶように売れているとか」。

それを聞いて、地震関連は情報が伝わるので備えも出来るのですが、例えば戦争は気がついたら戦争になっていたと聞ききました。ガザでも沢山の子ども達が死んでいます。

日本もいつ巻き込まれてもおかしくない心配があります。他人事と思わず、宣伝されない出来事にこそ頭で判断して欲しいと思っています。

(滝沢 村端徳子)

#### 文芸欄 今月は川柳です

被爆者はヤジを飲み込み手をたたく、徳子  
熱中症か夜中に泣き出す蟬の声 守  
百年生きる不安は身体より頭 山茶



#### 部内資料

発行責任者 太田 勅 (62-5727)  
議員連絡先 薄井 孝彦 (62-5093)  
服部 久子 (62-4357)  
編集責任者 山本 久子 (61-1066)

日本共産党  
池田ファンクラブ・ニュース  
あした天気にな〜れ

274号  
2024年8月号



14日記者会見する  
小池晃書記局長

## 岸田首相 政権投げ出し 「裏金」で9月の総裁選出馬断念

岸田文雄首相（自民党総裁）は8月14日、首相官邸で記者会見し、統一協会との癒着や派閥の政治資金パーティー収入を通じた裏金事件を巡って「国民の不信を招いた」と述べ、任期満了に伴う9月の同党総裁選に立候補しないと表明しました。

国民の世論と運動に追い詰められ、支持率の長期低迷が続くなか、政権を投げ出す結果となりました。

岸田首相は会見で、統一協会の問題や裏金事件について、「国民の政治不信を招く事態が相次いで生じた」として、「私が身を引くことでけじめをつけ、総裁選に向かつていきたい」と発言。

「赤旗」日曜版のスクープが明らかになった、裏金事件などで追い詰められたための政権投げ出し

## 「9条の会再編懇談会」を開催

8月11日（日）多目的研修センターで「9条の会再編懇談会」が行われ、全町から18名が参加しました。参加者からは戦争体験、あるいは体験を聞いた話を交えて9条、平和への思いが語られました。

その中で故米沢敏夫さんがけん引していた9条の会を解散せず再編にする理由と、9条の会だけでなく、9条を守る運動はできるのではないかと質問がありました。

戦後79年の今、新たな戦争が続く、憲法9条が揺らぐ危険もあります。今まで「9条ニュース」を発行していましたが、今後の課題にもなります。防衛費7兆円は国民が監視できなければ



(豊町 曾根原鈴美)

#### コラム 有明

最近報道の仕方がついで気になってしまおう。パリオリンピックが先日終了したが、羽鳥慎一モーニングショーのこと、コメントーターの玉川氏が柔道団体戦の選手選考についての疑問を発言しようとしたところCMが入り中断、その後発言が続けられるかと思いきやまったく違う話題になってしまった▼玉川氏については歯に物を着せない発言から、右筋から批判を受ける事が多々あるようだが報道の姿勢からして変な付度は自殺行為だ▼信毎のコラム「斜面」にX（旧ツイッター）オーナーであるイーロン・マスク氏がハリス副大統領の偽動画を人工知能（AI）の音声を使い主張を捏造し拡散していることあった。彼は「これはパロディーでありフェイクではない、米国ではパロディーは合法」とどこ吹く風らしい▼このXでの投稿が世界各地で間違った行動を引き起こしていると報じられている。メディアのトップが報道の倫理を持たないようでは背筋が寒くなる。メディア関係者の真摯な報道に期待したい。